
　6月20日、レガッタ大会を開催しました。過
去2年間はあまり天候に恵まれず、私の想像し
ていたレガッタ大会ではありませんでした。しか
し、今年は汗ばむほどとても晴れており、気持
ちのよい大会となりました。それぞれのクルーご
とに個性が出ており、とても面白かったです。
今回は、はなまる日本語学校の学生の方々も参
加していただき、様々な国の方 と々関わる貴重
な機会となりました。    （文：AE3坂根　璃空）
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　6月16日、今井美術館に行きました。今井美
術館ではいつもは見ることのできない院展とい
う展覧会があり、多くの作品を見ることで美し
さを感じました。私はこれまで今井美術館に
行ったことはありませんでしたが、作品に興味を
持って見ることができ、たくさん写真を撮りまし
た。絵に興味が無い人でも今井美術館に行けば
何かを得ることができると思うので、是非行っ
て見てください。

（文：MR1角田 虎珀 / 写真：AE1山藤 愛理那）

今井美術館
で地域の人から
学ぼうを行いました
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　ボート部は5月26、27日に行われた島根県高校総体に
男子シングルスカル3クルー、男子ダブルスカル1クルーが
参加しました。今回の大会は例年とは違い、男子シングルス
カルが計11クルーと、とても人数が多い大会でしたが、3ク
ルーとも予選を突破でき、AE3池田光輝さんが1位、AE2
木原陸さんが3位という結果になりました。男子ダブルスカル
のAE3大野洸さん・MR3栗原凜太朗さんペアも1位をとる
ことができました。
　今回の大会で1位だった池田光輝さんと大野洸さん・
栗原凜太朗さんペアは北海道で行われるインターハイに出
場します。残り少ない期間の練習になりますが、少しでも良
い成績が残せるよう練習に励んでいこうと思います。応援よ
ろしくお願いします。　　　　　　　 （文：AE3大野　洸）

　弓道部は8月3日から北海道札幌市で行われるインター
ハイに出場します。島根県高校総体では2位との差が1本
となる接戦を勝ち抜き、10大会（11年）ぶりの団体戦優勝
となりました。島根県の代表のチームとして良い報告がで
きるようにインターハイまでの期間は支えてくださる方々へ
感謝の気持ちを忘れず、気を引き締めて練習に励みます。
江津工業高校らしいチームワークを思う存分発揮してイン
ターハイでは全力で戦います。引き続き、応援よろしくお願
いします。　　　　　　　　　　 （文：AE3日熊　思月）
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